

SACARLA A TIEMPO

José Agustín Goytisolo

Meter la pata es cosa de hombres, pero también lo es sacarla a tiempo. En política, de un modo claro, se puede meter la pata, pero debe saberse sacarla a tiempo, antes de que la oposición o la opinión pública obliguen a hacerlo. Algun ejemplos:

Jordi Pujol saca la pata "in extremis" al recordar, aunque no inmediatamente, su apoyo a Pascual Estivill; y lo mismo cuando afirma, esta vez más rápidamente, que "le parecería positivo que hubiese en España una plataforma única y plural", sobre la intención de deshacerla del gobierno Aznar, en la que tendría que haber un lugar para PRISA, el grupo propietario de Sogocable". Así, CIU quiere introducir nueve enmiendas al proyecto de ley del gobierno.

Ejemplos de no saber sacar la pata a tiempo: al contrario de la celeridad en "congelar sine die" en nombramiento del inefable Luis Poyatos, Aznar retrasa un cese, que podría ser "a petición propia", de Juan José Ortiz Úrculo, como Fiscal General del Estado, responsable del desaguisado anterior y de otros muchos. (Por cierto, unos amigos míos y vecinos, que son de PP, pero ni vidal-quadristas, ni partidarios de Fuerza Nueva ni de los Guerrilleros de Cristo Rey ni de la falsa Orden de Malta), le llaman el señor Ur, pues auguran que va a perder la segunda parte de su segundo apellido.